



La retraite n'est pas ce que je pensais,  
mais il faut s'y faire, la vie est dure...

Mais il ne faut pas lâcher.

Moi aussi je suis touché par la crise économique,  
la preuve :

Je mange du fromage moisi...



De la viande séchée...





Ma voiture n'a plus de toit...



Ma baignoire est dans le jardin !





Je pars en camping  
because la crise.

De plus, avec l'âge, il est très important de bien protéger son nez du soleil !



Courage les anciens, on  
va s'en sortir !

D'autres sur:

**[Diaporamas-a-la-con.com](http://Diaporamas-a-la-con.com)**

**Le site des meilleurs diaporamas humoristiques**

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]